

Einsatz der Feuerwehr Wallerfangen: Wohnhausbrand Saarstraße in Wallerfangen

Am Montag, 16. März 2015, wurde die Feuerwehr Wallerfangen um 01:38 Uhr in die Saarstraße in Wallerfangen zu einem Brand in einem leer stehenden Wohnhaus gerufen.



Beim Eintreffen am Einsatzort war das dreistöckige Gebäude stark verraucht. Es stellte sich heraus, dass ein Kellerraum im Vollbrand stand. Sofort begann der Löschbezirk Wallerfangen mit den Löscharbeiten. Ein Trupp ging dazu unter Atemschutz ins Gebäude vor. Da es sich bei dem Gebäude um ein länger leerstehendes Wohnhaus handelte, war es nicht klar, ob sich Personen darin befanden. Ein weiterer Trupp suchte daher das komplette Gebäude ab.

Zeitgleich begann der Löschbezirk Wallerfangen mit Unterstützung des Löschbezirks West, das Gebäude mittels Lüfter vom Rauch zu befreien. Der Löschbezirk Mitte unterstützte mit dem Einsatzleitwagen (ELW) die Einsatzleitung.

Die polizeilichen Ermittlungen zur Brandursache dauern noch an. Im Einsatz waren die Löschbezirke Wallerfangen, Mitte und West.



www.feuerwehr-wallerfangen.de

365 Tage im Jahr - 7 Tage in der Woche - 24 Stunden am Tag für Ihre Sicherheit!